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Zitat von Thomas 

Die Hetze und Schadenfreude bei euch im Forum ist echt nicht mehr zum Aushalten.

Sind zwar nur einige wenige , aber trotzdem.......

Mich haben gestern einige wenige total aufgeregt, die sich über das Tor der Bielefelder gefreut
haben. Aber solche Spacken gibt es überall. Ich persönlich bin gestern zu dem Entschluss
gekommen, dass ich mich in der Kurve nicht mehr neben solche Leuten stellen werde. Die
regen mich einfach nur noch auf.

Kommt bald wieder!!
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